



La Ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella comparte experiencias con dirigentes cautocristenses acerca de la importancia de revitalizar y transformar los barrios.

La Doctora en Ciencias destacó en la sede del Comité Municipal del Partido las prioridades del presupuesto destinado a fortalecer el funcionamiento de las instituciones educacionales y médicas, para el enriquecimiento de la vida espiritual y material de los pobladores.

Expresó también la necesidad de contribuir al perfeccionamiento del trabajo desde la base de las organizaciones políticas y sociales, tales como la Federación de Mujeres Cubanas y los Comités de Defensa

de la Revolución.

Velázquez Cobiella señaló el interés de los consumidores por la libreta de abastecimiento y llamó a evaluar a profundidad las condiciones del funcionamiento de la Oficoda y la Dirección de la Vivienda, para mejorar el acceso de la familia a los bienes y servicios.

**(Tomado del Facebook de Andy Zamora, corresponsal de Radio Bayamo en Cauto Cristo)**